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Discorso del Presidente  Daniela Perego al Passaggio di Consegne  
 

Carissimi Soci, 

all’inizio di questo anno rotariano 2019/2020 , mi sento onorata per la 

fiducia accordatami dal Club nel ricoprire il ruolo di Presidente e mi 

viene spontaneo rivivere con Voi il mio percorso rotariano 

Il mio primo contatto con il Rotary risale all’anno 2004, quando,  in 

qualità di docente distaccato sul progetto Areanet, rete di scuole del 

territorio di Limbiate,  ho avuto il piacere di collaborare per un intero 

anno con il Rotary Club Garbagnate Groane  per la realizzazione  di un 

percorso di alfabetizzazione  , che si è concluso con la mostra “ Fili e 

Filati “ ed il convegno “ Verso una società multietnica “. 

Già allora alfabetizzare per il Rotary significava offrire a tutti e a 

ciascuno gli strumenti minimi di conoscenza per poter capire e farsi 

capire,   favorendo, così, l’integrazione sociale. 

Questo filo conduttore  si concretizza oggi nel mio mandato da 

Presidente di Club, con la realizzazione del progetto  Global Grant, 

rivolto alle mamme straniere del territorio .   

Sarà mia cura e premura portare avanti il  percorso già avviato, 

mettendo a disposizione del Club l’esperienza da me maturata 

nell’ambito della formazione. 

A distanza di tempo, una nuova opportunità di contatto con il  Rorary si 

è presentata   con la partecipazione in qualità di ospite, su invito del 

Presidente,  a diverse iniziative e Conviviali del Club del Meda e delle 

Brughiere nell’anno  rotariano 2013/2014, esperienza molto 

significativa, che mi ha  portato nell’anno 2014/2015  all’adesione al 

Rotary, come socio del Club Varedo e del  Seveso, scelta legata 

soprattutto all’aspetto della territorialità  

Così nell’anno 2015/2016 ho potuto ricevere dall’allora  Governatore , 

Gilberto Dondè, il saluto di benvenuto e fare il mio ingresso nel nostro 

Club. 

Da quel momento, diverse sono state le opportunità di collaborazione 

da me realizzate nel corso degli anni  quale: Referente  del Progetto 

Scuola, Segretario di Club, Presidente Incoming  ed ora Presidente di  

Club. 
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Le motivazioni della mia adesione al Rotary  sono scaturite 

principalmente dalla condivisione dei principi su cui si fonda 

l’Associazione  , dall’apprezzamento della sua struttura organizzativa  e 

dall’opportunità di volontariato offerta. 

 “Ti dono il mio tempo e ti metto a disposizione le mie competenze” 

 sarà il modo con cui intendo affrontare questo mio mandato, per 

mettermi al servizio dell’Associazione e per sottolineare come  la forma 

migliore di volontariato sia quella di riuscire a mettere a sfruttare il 

proprio tempo ed energie per rispondere alle esigenze della comunità . 

Sarà comunque un grande piacere poter condividere con Voi le varie 

esperienze e  poter realizzare progetti e percorsi che muovano dalle 

Vostre esigenze, senza limitazione di aree e di centri di interesse . 

L’attività del  Club  vedrà  momenti di programmazione interna , quali: 

conviviali ,eventi e progetti di club, e la realizzazione di attività e 

percorsi  proposti dal Distretto , con l’obiettivo di  garantire la continuità 

di quei progetti ed esperienze già  avviati 

Molti sono , infatti, i progetti  che di anno in anno vengono riproposti , 

dalle attività sportive  ai progetti rivolti alle nuove generazioni  e a quelli 

relativi all’ambito scolastico e sociale, progetti che verranno conservati 

e potenziati anche durante il mio mandato, con una rinnovata energia, 

scaturita dalla celebrazione del 40° del Club, appena festeggiato lo 

scorso anno . 

Mio obiettivo prioritario sarà quello di raccogliere proposte e  idee  da 

parte Vostra  da sviluppare in forma di progetto o evento culturale, per 

favorire la socializzazione e l’amicizia all’interno del Club e condividere 

esperienze . 

Dopo questa mia premessa, non mi resta che augurare a tutti Voi un 

anno sereno , di “ Buon lavoro e divertimento”. 
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Conviviale del 4 settembre 2019 
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Il Giorno  4 settembre 2019 nella Sala del  Ristorante “Il Cavaliere “ di 

Paderno Dugnano si è tenuta la serata inaugurale delle ROTARIADI 

2019-2020. 

L’evento è stato preceduto da un buffet all’aperto 

Dopo gli onori agli inni e alle bandiere, il Presidente delle  Rotariadi,  

Fulvio Beretta, ha dato il benvenuto agli ospiti, rivolgendo un saluto 

diretto ai rappresentanti di ciascun club presenti in sala e ringraziando 

gli amici del Varedo per l’ospitalità offerta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ha ricordato il lungo cammino compiuto dalle Rotariadi negli anni, con 

un budget complessivo di donazioni per progetti sociali, pari a  580.000 

€, 

Ha dato la parola, poi, a Simonetta Tiezzi, Governatore del Distretto 

2041, che ha riferito l’attività di service svolta da alcuni Club del suo 

Distretto ed ha espresso la fiducia che altri club possano in futuro 

entrare a far parte delle Rotariadi 
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Su invito del Presidente delle Rotariadi, il Presidente del Distretto 2042, 

Giuseppe Navarini, ha sottolineato  l’importanza  delle Rotariadi come 

opportunità per favorire l’amicizia tra i soci  ed ha invitato ciascuno a 

diventare “ ambasciatore del progetto.” 
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Fulvio Beretta ha, quindi, presentato il sito delle Rotariadi, creato per 

permettere a ciascuno di “connettersi” e venire a conoscenza di tutti gli 

eventi e delle varie gare, ricordando che è stato anche scritto un libro 

sull’attività svolta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ha citato a tal proposito anche il motto che è stato coniato. 

 

“ 

 

Attraverso il sito ha illustrato il calendario delle varie gare, ricordando il 

duplice premio che viene assegnato: 

1) al vincitore della gara 

2) alla partecipazione del Club 

Ha concluso il suo intervento ricordando la quota annuale, che deve 

essere versata da ciascun socio per la partecipazione alle Rotariadi, pari 

a 35,00 € , scontata a 20,00€ per i soci del Rotaract. 

La serata si è conclusa con il tradizionale taglio della torta delle 

Rotariadi. 
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L’incontro è terminato alle 23,15  
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Conviviale del 17 settembre 2019 
 

Il 17 settembre 2019, nella sala del ristorante “ Il Cavaliere” di Paderno 

Dugnano si è tenuta la conviviale per la presentazione del Bilancio  

Preventivo e  la programmazione delle attività  del corrente anno da 

parte del Presidente 

Dopo gli onori agli inni e alle bandiere, il Presidente ha dato la parola al 

Tesoriere per la descrizione del Bilancio Preventivo 2019/2020, già 

approvato  dal  Consiglio Direttivo in data 2 luglio 2019, descrivendo le 

varie voci delle entrate ed uscite previste.  

L’Assemblea ha preso atto della proposta di bilancio presentata. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Al termine della cena il Presidente ha presentato il programma annuale  

delle attività , partendo dalle Linee Guida evidenziate dal Presidente  R.I  

Mark Daniel Maloney 
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Ha , poi, delineato i due ambiti principali  a cui si possono ricondurre i 

vari interventi previsti  per il corrente anno, attraverso le varie attività e 

progetti: 

a) Percorsi di formazione 

b)  Incontri di coordinamento 

c)  Progetto scuola 

d) Progetto giovani 

a)  Rotariadi 

b)  Incontro con le Associazioni Sko Arianna Amore e InconTatto 

c)  Banco alimentare 

d)  Concerto di Natale e Natalizia 

e) Premio Testimonianze di  Vita. 
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Sono state anche elencate le Varie conviviali a tema previste:

 

Un’attenzione particolare è stata rivolta al tema dell’anno evidenziato 

all’inizio dell’incontro “ ” , con il 

richiamo a due modalità  molto  efficaci di connessione all’interno del 

Club,: 

 

Il sito Rotary Club Varedo e del Seveso 
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La rivista INFORMAROTARY 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La rivista  è una  forma di comunicazione che , oltre a  fornire una 

traccia del  percorso rotariano effettuato , diventa lo strumento utile ed 

indispensabile per mantenere i soci “ connessi ” con l’attività svolta dal 

Club. 

Il Presidente ha concluso il  suo intervento, fornendo alcune 

informazioni relative agli incontri programmati: 
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Oltre agli eventi organizzati dal Distretto, il Presidente  ha introdotto le 

Conviviali di Interclub, che sono  un’opportunità offerta a ciascun Club 

per rendere partecipi gli altri club di Brianza 2 dell’attività svolta :  

 

 

 

 

 

Un’attenzione 

particolare è 

stata riservata 

anche all’invito 

ricevuto dal 

Rotaract alla 

loro Conviviale: 
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Il Presidente ha ricordato anche l’appuntamento per la prima gara delle 

Rotariadi, che si svolgerà nella nuova sede di Como  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Prima di concludere il suo intervento, ha comunicato l’invito ricevuto 

dalla ex socia del  Club, Maristella Rossini, alla manifestazione promossa 

per sensibilizzare alla sofferenza psichica. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’incontro è terminato alle ore 23.00 
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Conviviale dell’ 8 ottobre 2019 
 

Il giorno 8 ottobre 2019, presso il ristorante “Il Cavaliere” di Paderno 

Dugnano, si è tenuta la Conviviale dedicata all’Associazione INconTatto., 

per trattare la tematica del Cyberbullismo e i pericoli della navigazione 

su Internet. Erano presenti all’incontro le referenti dell’Associazione: 

l’Avv. Rosangela Cascella, la dott.ssa Lorenza Magni, psicologa 

psicoterapeutica dello sviluppo, la dott.ssa Lorenza Maltempi, psicologa 

psicoterapeutica familiare e l’Assessore Antonia Truglio, promotrice 

dell’incontro. 

 

Dopo gli onori agli Inni e alle Bandiere, il Presidente ha dato il 

benvenuto agli ospiti, ringraziandoli  per la loro disponibilità a voler  

presentare al Club una problematica di così grande attualità , già 

affrontata anche nei percorsi di formazione organizzati dal Rotary 

presso l’IIS Versari di Cesano Maderno. 
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Ha, poi, ricordato gli incontri già programmati: 

- L’Interclub del 22 ottobre presso i Colli Briantei 

 

- Il Concert show per la pace nel mondo, che si terrà il 25 ottobre 

presso il teatro Manzoni di Monza, per celebrare il Polio Day, 

concerto tenuto dai detenuti del circuito alta sicurezza della Casa 

di Reclusione Milano Opera, con l’assegnazione di 8 biglietti a 

ciascun Club, il cui ricavato andrà in parte devoluto per il 50% al 

progetto per l’eradicazione “END POLIO NOW” e per il restante 

50% per due progetti che verranno presentati dai Direttori del 

Carcere di Monza e del Carcere di Opera. Il Presidente ha 

sottolineato l’importanza del coinvolgimento dei detenuti 

nell’evento, iniziativa che, come ha sottolineato Matilde 

Sansalone, avvocato penalista tra gli ideatori e promotori del 

progetto,  è stata creata per permettere a chi ha commesso un  

delitto di intraprendere un percorso di presa di consapevolezza del 

male arrecato  e riconquistare la fiducia e il rispetto di se stessi  

 

- La Conviviale del 29 ottobre, dedicata alla presentazione da 

parte degli studenti dalla loro esperienza di stage all’estero.  

Dopo cena, Giorgio Vago ha presentato i rappresentanti 

dell’Associazione e l’attività svolta sul territorio a supporto dei i giovani 

e delle famiglie, evidenziando l’importanza del loro intervento 

soprattutto con le scuole. 
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Ha dato, poi, la parola all’ex Assessore del Comune di Bovisio M. 

Antonia Truglio, che ha illustrato la nascita dell’Associazione ed il suo 

sviluppo nel corso degli anni, invitando  i referenti dell’Associazione ad 

illustrare la propria attività. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La dott.ssa Magni ha presentato le iniziative dell’Associazione rivolte ai 

bambini e alle famiglie, soffermandosi sull’uso da parte dei giovanissimi 

delle nuove tecnologie, lo smartphone in particolare, e i rischi  ad essi 

connessi. 
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Ha indicato i principali siti a cui spesso i giovani ricorrono come  

: fenomeno per cui i teenager rimangono svegli o si svegliano  VAMPING

di notte per inviare o rispondere ai messaggi, pubblicare foto oppure 

commenti sui social network  

FEAR OF MISSING OUT : una forma di ansia sociale caratterizzata dal 

desiderio di rimanere continuamente in contatto con le attività che 

fanno le altre persone e dalla paura di essere esclusi da un qualsiasi 

evento o contesto sociale.  

Si è creata negli ultimi anni una forma di dipendenza nell’uso delle 

nuove tecnologie, che vede gli adulti talvolta impreparati alle 

conseguenze  anche tragiche di tale pratica da parte dei giovani. , come  

il suicidio di … Amanda Michelle Todd, un'adolescente di 15 anni che  

venne trovata senza vita nella sua casa di Port Coquitlam vicino a 

Vancouver e  che ,[prima di suicidarsi, pubblicò un video su YouTube, in 

cui con una serie di bigliettini descrisse la sua esperienza di vittima del 

bullismo e del cyberbullismo. Il video divenne virale, calamitando dopo 

la sua morte l'attenzione dei media internazionali.  

Magni ha poi sottolineato il fenomeno del bullismo e del cyberbullismo, 

che si sta diffondendo tra i giovani, favorito soprattutto dalla facilità con 

cui  nella rete possono essere divulgate informazioni e  attacchi alla 

persona. 

Alcuni di questi atteggiamenti sono favoriti anche dall’accesso a siti., 

come GTA 5 , che nel trasmettere modalità di gioco, incoraggiano ad  

azioni di forza e prevaricazione. 

La gravità della situazione ha portato all ‘emanazione della legge N.  71 

del 29/5/ 2017 che si pone l'obiettivo di contrastare il fenomeno del 

cyberbullismo in tutte le sue manifestazioni, con azioni a carattere 

preventivo e con una strategia  di  attenzione,  tutela ed educazione nei 

confronti dei minori coinvolti, sia nella posizione di vittime , che   in  

quella  di  responsabili  di  illeciti, assicurando l'attuazione degli 

interventi senza distinzione di età  nell'ambito delle istituzioni 

scolastiche. 

In questa situazione diventa sempre più necessaria l’importanza della 

comunicazione alle famiglie e la formazione dei docenti, finalità specifica 

dell’Associazione. 
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Al termine della presentazione della dott.ssa Magni è intervenuta 

l’Avvocato Cascella, che ha evidenziato l’importanza di intraprendere 

iniziative, soprattutto con le scuole, perché in molti casi esse si trovano 

impreparate ad affrontare le varie situazioni e a controllare e 

contrastare i pericoli determinati dall’uso delle nuove tecnologie 

Ha illustrato il progetto che viene proposto alle scuole durante l’attività 

di formazione realizzata dell’Associazione., in cui vengono presentati i 

siti a rischio di incontri pericolosi, che possono mettere a repentaglio la 

reputazione dei singoli individui. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ha messo in evidenza anche i 

rischi penali in cui i proprietari dei 

siti possono incorrere, in caso di 

illeciti commessi dai minori.  
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Si è soffermata inoltre sui SELFIE Estremi, che inducono alla paura e 

possono innescare anche reazioni pericolose, che mettono a repentaglio 

la propria vita. Ha citato a tal proposito la morte accidentale occorsa al 

ragazzo che era salito sul tetto del Centro Sarca a Sesto San Giovanni 

per poter scattare i selfie. 

Al termine della presentazione, il Presidente ha ringraziato  i referenti 

dell’Associazione per la loro interessante presentazione , che ha fornito 

ai soci   diversi  spunti di riflessione, ed ha consegnato loro il 

gagliardetto del Club. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’incontro è terminato alle ore 23.00 
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Interclub Colli Briantei del 22 ottobre 2019 

 

Il giorno 22 ottobre, presso il Ristorante Pierino Penati di Viganò si è 

tenuto l’Interclub dei Colli  Briantei, dedicato alla presentazione 

dell’Associazione Italiana per la lotta al neuroblastoma. 

La cena è stata preceduta da un buffet, seguito dagli onori agli inni e 

alle bandiere 
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Il Presidente del Club ha dato il benvenuto agli ospiti ed ha presentato i 

relatori della serata, dedicata alla conoscenza dell’attività svolta 

dall’Associazione per combattere il neuroblastoma. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’assistente del Governatore Davide Gallasso ha colto l’occasione per 

presentare la proposta di scambio coppie per un viaggio in India, ospiti 

presso famiglie indiane, da contraccambiare con l’ospitalità di coppie 

indiane presso le nostre famiglia 

Il Governatore Giuseppe Navarini ha sottolineato l’importanza degli 

Interclub come momento per incontrarsi ed ha invitato  a prendere 

posto nei prossimi Interclub a fianco dei soci di Club diversi dal proprio, 

per facilitare la conoscenza reciproca. 
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Ha poi invitato i soci che non l’avessero ancora effettuata a completare 

l’iscrizione su My Rotary  ed ha ricordato la giornata  mondiale End Polio 

del 24 e l’evento che si terrà il giorno 25 presso il teatro Manzoni di 

Monza, invitando i soci alla presenza. 

Dopo cena, è stata data la parola a Sara Costa, Presidente 

dell’Associazione, che ha spiegato come, dopo la perdita del proprio 

figlio all’età di 8 anni per un tumore, si sia dedicata alla fondazione 

dell’Associazione, di cui è Presidente, ed ha illustrato l’attività svolta 

negli anni da parte di eccellenti ricercatori, impegnati nella lotta al 

terribile male, che colpisce ancor molti bambini. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La lotta al neuroblastoma è considerata una sfida, perché questo 

terribile male è difficile da debellare e sono ancora molti i casi che si 

verificano ogni anno. 

I contributi raccolti dall’Associazione sono in parte utilizzati per 

retribuire i dipendenti e per una quota maggiore per stipulare contratti 

con i ricercatori, impegnati soprattutto in attività di laboratorio e di 

ricerca, come quello di Padova. 
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“Più si è aggressivi, più si ha certezza della guarigione” 

Ha completato l’intervento di Sara Costa un genitore che ha raccontato 

il caso della propria figlia,  a cui è stato diagnosticato un  

neuroblastoma  , ma che, grazie alle  cure, è riuscita a superare il male 

ed ora è completamente guarita. 

Un caloroso applauso ha concluso la loro testimonianza. 

Sollecitato dagli interventi dei relatori, il Governatore ha preso la parola 

per stimolare i Presidenti di Club del Distretto a voler pensare a un 

Global Grant, anche con i Club gemellati, per favorire l’attività di ricerca 

ed aiutare i giovani ricercatori a rientrare in Italia per contribuire a 

realizzare un sogno come questo.  

Il Presidente dei Colli Briantei ha concluso la serata con un 

ringraziamento ai relatori per la testimonianza offerta e con un omaggio 

floreale ai Presidenti donna, alla Segretaria del Governatore Elena 

Grassi e al Presidente dell’Associazione. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’incontro è terminato alle ore 23.00 
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Conviviale del 29 ottobre 2019 
 

Il giorno 29 ottobre, nella sala del ristorante “Il Cavaliere” di Paderno 

Dugnano si è tenuta la conviviale dedicata allo scambio giovani, con la 

presentazione da parte di Enrico Cavallini delle studentesse che hanno 

trascorso l’anno all’estero: 

- Maria Sole Costantino nel Minnesota 

- Chiara Colombo in Australia 

- Bianca Tummino in Arizona 

- Gaia Castellini a Taiwan  

Dopo gli onori agli inni e alle bandiere, Il Presidente ha dato il 

benvenuto alle ragazze ed ha ricordato ai soci l’invito ricevuto dal Club 

del Merate per una cena solidale per END POLIO NOW, che si terrà il 31 

ottobre. 

Dopo cena, Enrico Cavallini ha presentato le ragazze, ricordando che 

Maria Sole è stata sponsorizzata dal nostro Club, e ha descritto la loro 

esperienza, che è stata particolare sia per le diversità ambientali e 

climatiche, che per il percorso scolastico effettuato . 
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Le ha, quindi, invitate a presentare ai soci il proprio soggiorno all’estero. 

Maria Sole ha messo in evidenza la particolarità della sua esperienza 

nel Minnesota, in un paese con solo 2000 abitanti e la scuola con 200 

studenti, soffermandosi sulla tipologia di insegnamento impartito, con 

un’offerta formativa molto ampia e lasciata alla scelta di ciascuno 

studente ed una serie di attività sportive e culturali che l’hanno molto 

coinvolta. 

Diversa è stata l’esperienza di Chiara Colombo,in Australia a Perth, 

ospitata in famiglie splendide  ed inserita  in una scuola di ben 2000 

studenti, con un’impostazione didattica diversa da quella italiana. 

Bianca Tummino ha avuto un’esperienza scolastica simile a quella di 

Maria Sole, con un ottimo rapporto con i compagni di corso e un 

fantastico viaggio in California di cinque giorni, organizzato dal Rotary. 

Le ragazze hanno concluso la loro presentazione con un ringraziamento 

sentito al Rotary per il supporto ottenuto e le opportunità di viaggi e 

attività offerte durante il loro soggiorno. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il loro messaggio di riconoscenza ha messo in evidenza la disponibilità e 

la capacità del Rotary ad intervenire come supporto organizzativo  nei 

vari paesi del mondo, grazie ai contatti che a livello internazionale i vari 

Club riescono ad attivare. 
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Al termine della loro presentazione, è stata data la parola a Cristina 

Giacomini, Presidente del Rotaract, che si è complimentata con le 

ragazze per la positività e ricchezza della loro relazione, invitandole a 

prendere in considerazione la possibilità di poter entrare a far parte del 

Rotaract, una volta completato il loro percorso di Scuola Superiore. 

Ha sottolineato come il Rotaract abbia bisogno di nuovi soci, per 

rafforzare l’organico, formato di soli 9 soci e per creare nuove forme di 

collaborazione e scambio di esperienze. 

Enrico Cavallini ha successivamente introdotto il PREMIO GAVIOLI, che 

quest’anno ha come tematica “ESSERE IN CONTATTO “ a cui parteciperà  

con un cortometraggio l’IIS Gadda di Paderno Dugnano ed ha 

presentato ai soci  la coordinatrice, prof.ssa Maria Novella Fabiano, che 

si è dichiarata molto soddisfatta per l’opportunità offerta alla sua classe 

di poter prendere parte  al Concorso. 

Il Presidente del Club ha ringraziato gli ospiti per la loro relazione ed ha 

espresso il proprio augurio per nuove candidature. Ha concluso il suo 

intervento, ricordando  la Messa di suffragio dei defunti il 5 novembre 

presso il Santuario Santa Maria delle Grazie di Binzago ed ha invitato gli 

ospiti per una foto di gruppo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’incontro è terminato alle ore 23.00. 
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